
 
Marque : 

ROCKRIDER 

Catégorie : VAE 

Produit :  

Rockrider e‐ST900 

Temps  théorique  : 

1 min 

Mode Opératoire / Procedure 
 

ROCKRIDER e‐ST900 

Bruit metallique roue arrière 
Rear wheel metallic noise 

 
Model codes : 8487240 / 8545546 / 8554167 
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DESCRIPTION / DESCRIPTION : 

 

Sur les vélos électriques E-ST900, des clients se plaignent régulièrement de bruit métallique du au 
disque de frein arrière qui vient toucher la plaquettes, soit en virage lors d'un appui, soit à haute 
vitesse soit dans un mode d'assistance fort. 
 

On some E-MTB E-ST900, Customers are complaining of a metallic noise coming from rear wheel, 
when cornering, at high speed, or straight with a high assistance mode. 

 

CAUSE / CAUSE : 

 

Sur certains vélos le couple de serrage de l'axe de roue arrière est trop faible, assurant une mauvaise 
rigidité de l'ensemble cadre moyeu disque étrier, ce qui fait que tout ce bloc ne bouge pas en même 
temps, et le disque vient donc toucher trop facilement les plaquettes. 

 

On some bikes the rear wheel axle torque is too low, and then the complete rear assembly has a lack of 
rigidity, making rotor touching the pads. 

 

SOLUTION / SOLUTION: 

 

la plus simple : resserer l'axe de roue arrière. Le couple idéale doit se situer entre 18 et 20Nm pour 
éradiquer 100% des défauts.  Bien sur nous allons donc faire modifier l'inscription du couple de serrage 
sur cet axe. (aucun risque d'endommagement cadre / axe à ce couple) 
 
the easiest solution is just to screw the rear wheel axle at a higher torque : betwwen 18 - 20Nm it solves 
the problem in all cases. (No risk of damaging rear wheel axle or frame at this torque) Of course we will 
have the rear wheel axle torque inscription changed for further production : 
 
 

OUTILLAGE / TOOLS: 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Clé dynamométrique embout Allen 6mm / 

Torque wrench 6mm HEX head 

 


